

Usan microcréditos para cerrar brecha económica de mujeres (El Financiero 08/09/10)

Usan microcréditos para cerrar brecha económica de mujeres (El Financiero 08/09/10)Pablo Chávez / enviado Miércoles, 8 de septiembre de 2010 PUEBLA, Pue., 7 de septiembre.- Actualmente, en México dos de cada tres hogares recibe un ingreso generado por la mujer. Por ello, el gobierno federal trabaja en programas para cerrar las brechas de desigualdad que separan a los mexicanos. Bruno Ferrari, secretario de Economía, comentó que las mujeres constituyen más de la mitad de la población en el país, por lo que sus capacidades empresariales y liderazgo deben ser integradas en las actividades económicas. Al clausurar el Foro Internacional Economía y Mujeres: un nuevo paradigma (FIEM), el funcionario federal aseguró que la actual administración trabaja para apuntalar la participación de la mujer en la economía. Prueba de ello, dijo, ha sido que mediante el Programa Nacional de Financiamiento al Microempresario (Pronafim) se ha priorizado a este género. Señaló que a lo largo de la administración del presidente Felipe Calderón, se han otorgado un millón 550 mil microcréditos a igual número de mujeres, en su mayoría. Ferrari dijo que también, mediante el Fondo Nacional de Apoyo a las Empresas de Solidaridad (Fonaes), se trabaja con las empresarias mexicanas. Expuso que en lo que va del sexenio más de la mitad de los proyectos aprobados por este fondo fueron presentados por mujeres. "Entre 2007 y julio de 2010 apoyamos a más de nueve mil proyectos productivos con participación exclusiva o mayoritaria de mujeres. "Otorgamos recursos por más de mil 800 millones de pesos en beneficio de 32 mil emprendedoras, que ahora tienen un negocio para salir adelante y que contribuyen a una economía más sólida y dinámica", apuntó. Emprendedoras El titular de la Secretaría de Economía dijo que los apoyos que se entregan no se limitan al financiamiento, sino que la dependencia les brinda servicios de capacitación y acompañamiento para fortalecer los proyectos de las mujeres emprendedoras. Ante Margarita Zavala, presidenta nacional del DIF; Blanca Alcalá, presidenta municipal de Puebla, y María del Carmen Díaz Amador, coordinadora general del Pronafim, Bruno Ferrari sostuvo que con estas medidas se ha logrado incrementar la tasa de sobrevivencia de las empresas beneficiadas. Recordó que mientras en 2006 sólo cuatro de cada diez proyectos beneficiados por el Fonaes sobrevivían los primeros dos años, en 2009 se duplicó, es decir, ocho de cada diez continúan con vida después de tres años. De acuerdo con un estudio de la Universidad Nacional Autónoma de México, de las empresas que nacen del microcrédito, 98 por ciento sobrevive por lo menos en sus dos primeros años.